



Los alumnos de la Universidad podrán hacer prácticas en el Parque Tecnológico de Zamora

El rector firma un protocolo de colaboración con la Diputación

R.D.L. | SALAMANCA

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca podrán realizar prácticas en el próximo Parque Tecnológico de Zamora. Así lo aseguraron el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y el presidente de la Diputación de Zamora, Francisco José Requejo, que suscribieron ayer un protocolo de actuación para el desarrollo y promoción del Parque Tecnológico de la localidad zamorana.

En este sentido, el rector avan-

zó que el protocolo incluye la búsqueda de recursos de forma conjunta por parte de las dos instituciones para desarrollar el Parque Tecnológico que se centrará en la economía de las personas mayores. "Queremos hacer del déficit de población joven una fortaleza", comentó Requejo y manifestó su intención de potenciar el establecimiento de empresas de base tecnológica, "start ups" promovidas por estudiantes, laboratorios mixtos y departamentos I+D+i. "La obliga-

ción de la Universidad es contribuir al progreso del entorno", subrayó el rector convencido de que el Parque Tecnológico puede servir para atraer más estudiantes.

Sobre el Parque Científico de Salamanca, Rivero explicó que han recibido "expresiones de interés" para la instalación de nuevas empresas y que, tras los momentos centrados en el teletrabajo, hay de nuevo una concentración más alta de trabajadores en las instalaciones del Parque.



Ricardo Rivero y Francisco José Requejo estrechan sus manos. | ALMEIDA